

Escuela Canadá firma convenio para fortalecer apoyo a familias de parvularia

PREKINDER. El programa, ejecutado por la Fundación Familias Primero, consiste en tutorías para acompañar a los padres en el proceso educativo de sus hijos.

La Escuela Canadá de Osorno, dependiente del Daem, firmó un convenio con la Fundación Familias Primero, para renovar su compromiso con el programa Kinder Power, que refuerza el apoyo a las familias de los estudiantes de la educación parvularia (prekínder). Este programa tiene como objetivo mejorar la asistencia escolar y acompañar a los padres en el proceso educativo de sus hijos, fortaleciendo el vínculo familiar y el desa-

rollo social, emocional y cognitivo de los niños.

El programa, ejecutado a nivel nacional por la Fundación Familias Primero, consiste en tutorías personalizadas semanales de 30 minutos a través de videollamadas, donde las familias reciben herramientas para apoyar la educación de sus hijos. Los niños, de entre 4 y 5 años, reciben orientación para desarrollar habilidades cognitivas, mientras que los padres y cuidadores son ca-

pacitados en técnicas de crianza respetuosa y manejo de la educación en el hogar.

María José González, directora del programa Kinder Power, explicó que las tutorías son individuales, lo que permite un acompañamiento cercano. A lo largo del año, las familias reciben libros y juguetes didácticos proporcionados por la fundación, que sirven como apoyo para el desarrollo de los niños. Además, se realizan talleres cada tres meses, donde los padres

participan activamente y reciben materiales para trabajar con los niños en casa.

BENEFICIOS

Ángela Arismendi, directora subrogante de la Escuela Canadá, destacó el impacto positivo del programa en la mejora de la asistencia escolar, que aumentó un 80% entre los estudiantes de prekínder que participaron. La Escuela Canadá es la única municipalizada en Osorno que forma parte de es-



SE BUSCA MEJORAR EL DESARROLLO SOCIAL Y COGNITIVO DE LOS NIÑOS.

te programa, lo que refuerza su compromiso con la educación de los más pequeños.

El convenio también incluye un trabajo conjunto con educadoras y directivos, facilitando la planificación y la gestión entre la escuela y la fundación. La colaboración ha sido

clave para el éxito del programa y la creación de un ambiente de confianza entre las familias y la escuela.

El convenio se extenderá hasta 2025, con la esperanza de incluir a más estudiantes y familias, continuando con el impacto positivo. 